

Aus der Sicht der Öffentlichkeitsarbeit war das Jahr 2011 sehr herausfordernd und zeitintensiv.

Ob es die Landesfeuerwehrinterspiele im Jänner in Aflenz-Kurort und St. Ilgen waren, oder die Sanitätsleistungsprüfung im Februar, die Erstellung des Jahresberichtes im März und April, die Präsentation des 1. Bezirksfeuerwehrtages in Bruck an der Mur im April. Es wurden entsprechende Berichte mit Fotos verfasst und an die Medien weitergeleitet.

Die wesentliche Berichterstattung konzentrierte sich das restliche Jahr über - abgesehen von den zahlreichen Einsätzen - stellvertretend sei der KHD-Einsatz im Wölzertal im Juli erwähnt - auf die beiden FuB-Übungen im Großraum Picheldorf, auf die Jugendbewerbe in Mürzsteg und in St. Marein im Mürztal, die Feuerwehrleistungsbewerbe in Mautern und Frohleiten, die restlichen Bezirksverbandstage in Bruck und Kapfenberg. Auch wurde über die Feuerwehrwallfahrt im September im Mariazell detailliert berichtet. Besonders medienwirksam ist die Filmberichterstattung, die seit Jahren Standard im Bezirk Bruck an der Mur ist. Bewegte Bilder werden von den Fernsehsendern gern gesendet, die Feuerwehrarbeit wird eindrucksvoll dargestellt.



Presseteam bei der Arbeit anlässlich einer Übung



Presseinformation bei KHD-Übung in Veitsch

Eine besondere Plattform zum Veröffentlichen von Berichten und Bilddokumentationen ist die Website des (seit 01.01.2012) Bereichsfeuerwehrverbandes Bruck an der Mur (www.bfvbm.steiermark.at) Im abgelaufenen Berichtsjahr wurden 165 Berichte von den Öffentlichkeitsbeauftragten der 33 Feuerwehren des Bezirkes sowie den Bezirksöffentlichkeitsbeauftragten "online" gestellt. Die Anzahl der Zugriffe (mehr als 40.000) zeigt, dass das dynamische System mit Leben erfüllt ist.

Nicht zuletzt aufgrund der unermüdlichen positiven Berichterstattung liegt die „Wertigkeit“ der Feuerwehrtätigkeit und der Feuerwehrkräfte lt. der Fachzeitschrift „readers digest“ immer im absoluten Spitzenfeld.

Die Öffentlichkeitsbeauftragten des Bereiches Bruck an der Mur bedanken sich bei dieser Gelegenheit sehr herzlich bei den Redakteuren von Presse, Internetforen, Radio und Fernsehen, OBI Ing. Robert Pusterhofer aus dem Nachbarbezirk Mürzzuschlag sowie Landesöffentlichkeitsbeauftragten ABI Thomas Maier für die ausgezeichnete Zusammenarbeit und für die objektive und faire Berichterstattung.

Preis für Kapfenberger Filmer

Roland They erhielt den "Freiwilligen Award 2011".



Foto © PrivatRoland They in seinem Element: mit der Kamera am Auge

2011 ist das Jahr der Freiwilligen. In einem Videobewerb soll das Ehrenamt anschaulich präsentiert werden, um Werbung für freiwilliges Engagement zu machen.

Bei der Auftaktveranstaltung in der Alten Residenz in Salzburg wurden die Videos prämiert. Dabei erhielt das Video "Die steirischen Feuerwehren", eingereicht vom steirischen Landesfeuerwehrverband, den "Freiwilligen Award 2011". Gestaltet wurde er von Andreas Rieger (Bezirksfeuerwehrverband Graz) sowie von Kameramann Roland They von der Stadtfeuerwehr Kapfenberg, der Pressebeauftragter des Bezirksfeuerwehrverbandes Bruck ist. Produziert wurde der Clip im Auftrag des Landesfeuerwehrverbandes Steiermark von der Medien Marketing GmbH im Rahmen der Jubiläumsfeierlichkeiten des Landesfeuerwehrverbandes im Vorjahr in Bruck.

Die Preise an die beiden Steirer und fünf weitere Personen wurden in Anwesenheit von Bundespräsident Heinz Fischer, Sozialminister Rudolf Hundstorfer, Landeshauptfrau Gabi Burgstaller und ORF-Generaldirektor Alexander Wrabetz überreicht. "Da muss man ja fast zur Feuerwehr gehen", so Wrabetz in seiner Laudatio

Zeitungsbericht vom März 2011 - Pegasus Award

Seite **45**